

ABSTRAK

Ebita Malau. NIM. 3103311018. Upaya Mahasiswa Dalam Mewujudkan *The Character Building University* (Studi Kasus Mahasiswa Jurusan PP-Kn Angkatan 2011). Jurusan Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan Tahun 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana upaya mahasiswa dalam mewujudkan *the character building university*. Seberapa besarkah upaya mahasiswa dalam mewujudkan *the character building university* pada enam pilar karakter Unimed yaitu dipercaya (*trustworthiness*), hormat (*Respect*), adil (*Fairness*), peduli (*caring*), tanggungjawab (*Responsibility*) dan kewargaan (*Citizenship*). Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode analisis deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh data yang dibutuhkan adalah observasi, angket dan wawancara. Penelitian ini dilaksanakan di jurusan PP-Kn Fis unimed.

Populasi penelitian ini adalah seluruh mahasiswa jurusan PP-Kn angkatan 2011 yang berjumlah 134 orang terdiri dari program reguler 87 orang dan ekstensi 47 orang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah dengan cara pengambilan 30% dari populasi, maka yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 40 orang yang ditetapkan secara acak sederhana (*random sampling*). Dari sampel tersebut penulis menggunakan beberapa alat pengumpulan data seperti observasi, penyebaran angket dan wawancara. Pada penelitian ini teknik analisis data yang digunakan penulis adalah menganalisis data yang sudah terkumpul dengan menggunakan tabel frekuensi. Dari perhitungan statistik sederhana, maka hasil perhitungan dapat diperoleh 72,47% yaitu berkarakter dalam upaya mahasiswa untuk mewujudkan *the character building university*. Dengan demikian mahasiswa jurusan PP-Kn Unimed angkatan 2011 yang memiliki karakter dalam upaya untuk mewujudkan *the character building university* dalam enam pilar karakter yaitu dipercaya (*trustworthiness*), hormat (*Respect*), adil (*Fairness*), peduli (*caring*), tanggungjawab (*Responsibility*) dan kewargaan (*Citizenship*).

